

Mendou Class

担任 松原 真琴



今年の夏は本当に暑く、少し重いだけで汗が今午前中から冷房を入れないと過ごせない、ような日が続きましたね。暑さはまだ続くようですが、涼しい風を感じ、赤とんぼを見ると秋も近づいているのかなと思わせてくれます。

夏休みも終わり2学期が始まりますね！ただいま、最年少クラスの子たち、1学期は安心できる環境を作り、子どもたちに幼稚園は楽しいと感じてくれる事を第一に考え、その中で自分の場所を覚える、イスに座る、話を聞く、様々なことを伝え、2歳なのに自分で出来ることは自分で行う！本当にすごい！と関心することばかりでした!! 夏休みお預かりで来ていた子もいますね。生活を 幼稚園シフトに整えて、2学期は行事もあるので、さらに成長できるよう物事を丁寧に伝えたい、楽しくアサヒら様々なことに興味を持てもらえよう運んで参ります。

まだ暑いので、しっかり食べて、しっかりと体を動かし、しっかりと元気にしていましょう!!

2学期に入るので、少しずつ年少へ進級することを頭に入れ、教育的部分により力を入れていきたいと考えております。

返事は短く「はい！」と言ふと、話をしている人の目を見ること、腰骨を立てて座めるアピの基本は毎日伝えてきました。「はい！」と返事をすることや挨拶はとても上手になりました！ 今後は全員が言うことを伝えていきたいです。言葉がうまく出ない子もいますね、気分によって言ったり言わないので、挨拶も返事も丁寧でスマイルを保つ全員が言うことなどを目標にしていきたいです。

腰骨を立てて座る。腰骨を立てて座ると、内臓が正しい位置に戻り、自律神経が整い、集中力を高めることができます。そのため、ハーパー幼稚園では腰骨を立てましょうと書いていますが、やつぱりまだ難しいです。なので、毎日腰骨をさすり伝えていますが、どのようアサヒ姿で座るかは理解はしてくれてると思います。少しずつ維持できるよう子どもたちに伝えています。

9月よりメイククラスに新しく2名のお友達が入ります!! 1人は歩きコースの女の子で、もう1人は、バス(桃)コースの男の子です。 「友達」という存在を認識できるようになりましたので、名前を覚えて仲良くなれたらと思います♪



FESTA2024

テーマ『In the mood』

気分よく、ごきげん

日付: 2024.9.30(月)

場所: 大森スポーツセンター

開場: 13:00 (学年ごとに開場時間が異なります)

三大行事(FESTA・音舞台・UTABUTAI)をパール幼稚園では EDUFESTAと呼びています。

EDUFESTAとは EDUCATION(学び・教育)+FESTA(楽しむ)園長先生が作って造語です。

毎日の活動を通じ、楽しみながら学んで成長していく!という気持ちが込められています。

最年少クラスの種目は親子ダンスとかけ、この2種目です。まずは「楽しむ」ですね!

年長クラスのリーラン節やメイポール、走る姿を見て憧れを持ったり、やってみたい!という気持ちが

芽生えたらそれも成長に繋がると思うのですが、1ヶ月間は「FESTA」という

言葉を覚えてもらい、一人ひとりの参加意欲を高めさせてください!!

ダンスはこれから練習をするのが覚えてくれると思うのですが、

かけこは当日までに練習する上...という状態になると、「どんな姿を見せてくれば楽しむ?」

最年少クラスはログラ43番で親子ダンスをします。

保護者の方1名と子どもと一緒にチキンダンスを踊ってもらいます!

ログラ44番のかけこではゴーリーにお母様に立ってもらいますので、動きやすい服装でお越しください。

ログラ44番のかけこ終了後 最年少クラスは保護者の方に引き渡します。

詳しくはメールで配信します FESTAのお知らせをご覧ください。



先生の夏休み

海や花火を見たり、なかよし会えない友達に会ったりすることがござました♪

幸せだったのが何もない、昼寝をすると、うとう(笑)オリンピックのおひげです。ソリ昼夜逆転生活になってしまい、家にいる時は寝てない、昼寝をしてしまいました。あとは弾丸で甲子園に行き準決勝を見ござました♪ 5年ぶりに新幹線に乗ったのですが、家→甲子園(11時間滞在)だったのに、次どこか行った時はのんびり(だったら...)と思しました(笑)



information

今年度の親子ダンスは

「チキンダンス」です!!

その際、子どもたちは(いわゆる帽子)を被って踊ります♪

9月6日(金)にいわゆる帽子のキットを持ち帰りますぐちで子どもと一緒に作ってください

9月18日(水)までに紙袋に入れてお持ち下さい。作り方の詳細は後日メールにてお知らせします。よろしくお頼みします。

メノウクラスのおともだちへ

なつやすみはどこかおでかけしましたか?

おうちのおでかけはまことにいかが?

いろいろおはなえさせてくださいね!!

9月つはフェスタがあります!! ダンスおぼえてみんなよろおどろうね♪

あたらしいおともだちもふえますよ!! おまけ

おはえてみんなでかよくあそびましょうね😊



September

ペリドットクラス

担任 石垣万里

こんな2学期に...

約1ヶ月の夏休みも終わり、1年の中で1番長い2学期が始まりますね。

夏休み中にお預かりで登園してくれたお友だちは、私の顔を見るなり駆け寄って来てくれたり、「石垣せんせーい」とすっと後ろをつけて来てくれるお友だちモリと、嬉しく思いました。もしかすると、久しぶりの登園で「なんか幼稚園モードに切り替えて子供をいたかもしれませんか?」、そんな時は、とっと背中を押してあげて下さい! 2学期は、子どもの成長が加速する時期です。1学期に引き続き、子どもたちの良いところや得意なことを見つけてそれを伸ばしつつ、子どもたちが「幼稚園って楽しい! 大好き!」と思えるような環境づくりをいがけて参ります。2学期もよろしくお願ひ致します。



1人ではなくみんなで



4月当初は“一人ひとり”や同じ遊びをしていましたが、見えてお互いに関わっていました。“並行遊び”が多かった子どもたち。段々と反対たちの存在を認めて、一緒に遊んだり会話をしたり。時にはお手伝いとしてアゲている姿も見られるようになりました。1学期は個の成長を大切にしてきましたが、2学期は集団としての成長を大切にしています。お友だちに対する意識は芽生えていますペリドットクラス。一緒に過ごしたり、声と手を合わせながら遊んだりしている姿も増えてきました。2学期になるとFESTA、そして音舞台が予定されています。音舞台では“全員のいいところにすること”が大切になっています。そのためにも、今のうらから音読や返事などして全員のいいところにしたいと思っています。【友達と一緒に】【みんなで】という幼稚園だからこそ経験できることを大切にしていきたいくらいです。全員で何かに取り組むときは、まだまだ個の気持ちが勝ってしまいがちですが…お友だちと何かに挑戦したり、一つのことを達成したないという気持ちになれてもらいたいのが今の目標です。多くの活動を通して「みんなでペリドットクラスなんだ」「みんなと一緒に」ということが出来ました」と思ってもらえたなら、クラスといふ急成長できるチャンス! そんな日を目指して、コツコツとコロコロの成長を積み重ねていましょ。



FESTAに向けて

9月30日(月)大森スポーツセンターにてFESTA
TAを行います。今年度のテーマは『In the mood』
になりました。気分よく、『さわやか』という意味が込められて
います。FESTAに向って大切にしたいこと。それはお反戻りと一緒に
思つたり樂したりことです♪また、年中・年長クラスのみお反戻りが
一生懸命練習に取り組んでいる姿を見て「かっこいい!」「僕も
やってみたい!」という憧れの気持ちを芽生えるように導きたいと
思っています!FESTA当日は幼稚園を離れて大きな体育
館で行うので、いつも違う環境を楽しめるお反戻りと、
緊張してしまうお反戻りに分かれると思いますが、それも良い
経験をするね☆最年少クラスは2競技行う予定で
すのでお楽しみに♪また、保護者の方に参加して
いただきたいです!当日は動きやすいうつわ
お着用して下さい♪



INFORMATION

今年度の親子ダンスは

チキニタ"ニス ゼ!"ぢ! 。

その際子どもたちはにわとりや帽子を被って踊ります。

9月6日(金)ににわとり帽子のキットをお持ち
帰りますので、お子様と一緒に作りたいださ

9月18日(水)までに紙袋に入れてお持込み下さい。ご用意の詰め物は後日

（にせ）!!!! 作りの詩集

お知らせします!

「じぶんでやるのー！」

この言葉、最近ご家庭でも耳にすることはありますか？幼稚園においても、「自分でできる！」
「ぼくもできる！」と自ら挑戦する姿が増えてきました。あれこれの二と十ヶ条の中にも、「自分のことは自分でします」という文言がある通り、子どもたちには「まずは自分でやってみて、どうしても手伝ってほしかったり、でなければいけないから、友だちや先生に手伝ってください」とお願いしてみます」と1学期に繰り返し伝え参りました。だから、この文言が頭の中に浮かび、「さうにならなくてきたの」でしょう！
4.5月は「できない…」と涙していた子が日々繰り返すことで「1学期を終える頃にはできることが増え、困ることが「あれば」「手伝ってください」と自分で気持ちを伝えられるようになります。

「ほくも わたしも！」

「〇〇やつあが"ようか?"」「わたしが"やるー!"」とお手伝い意欲が増していく子供たち。故に「ほくか"やりたかった! わたしゃる!」と自我が強くなっています。反対で"ちと譲り合えず"、時には"うがつ"からてしまうことモノの時期にとっては成長の過程においてとても大切なことを学んで"いる最中です。相手の気持ちを"少しす"て考えて行動を"見るようにな導いて参りました」と思っています。

ペリドットクラスのおともだち

ペル
なっやすみのありては、
てのしくけんきにすがせましたか
てのレッスンモードかできたかな? もっと
いもまじいじょうにはなすことかじょうすに
つづっていふとあもうの?。どうちえんにそそとそに
あモードでそそくさんをかせてね!

いいしがせんせいは、みんなにあつたくて、

まいいぢうみんたのニセとかんがいえて

2かくモモ

す="とうね♪"